

Restos du cœur. Françoise Garet, présidente des Restos du cœur de Nogaro, est heureuse de voir un projet de longue haleine voir le jour car, comme elle le dit si bien, « la culture fait aussi partie de l'insertion ». En effet, ce projet a pour but de faire un lien entre les bénéficiaires des Restos et la culture, en leur offrant des places de cinéma. Ce projet a pu voir le jour grâce au partenariat du Clan et de Ciné 32 et, dans un souci de réinsertion, Françoise Garet précise : « Nous ne dirons pas à l'avance sur quelles séances a lieu cette opération afin que les bénéficiaires ne puissent pas être jugés ». Une initiative à applaudir.